



Diputado Felipe Donoso (UDI) respalda propuestas de Evelyn Matthei contra la migración irregular

El parlamentario gremialista destacó la necesidad de fortalecer la seguridad en las fronteras y respaldó las medidas planteadas por la precandidata presidencial, que incluyen el uso de inteligencia artificial, tecnología avanzada y un enfoque integral para enfrentar el ingreso irregular al país.



El diputado de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Felipe Donoso, expresó su pleno respaldo a las propuestas en materia de migración irregular presentadas por la precandidata presidencial Evelyn Matthei, subrayando la urgencia de reforzar la se-

guridad fronteriza frente al aumento del ingreso clandestino en Chile. Durante una actividad realizada en Arica por la exalcaldesa, el parlamentario gremialista, destacó la importancia de las iniciativas planteadas por Matthei, comprometiéndose a de-

fenderlas en el Congreso y gestionar su tramitación o financiamiento cuando sea necesario.

Entre las propuestas más relevantes, el parlamentario mencionó:

Construcción de infraestructura de seguridad: fosas y paneles en más de 240 kilómetros de la frontera norte.

Tecnología avanzada: cámaras ópticas y térmicas, patrullas móviles, cuatrimotos, globos aerostáticos y drones de última generación.

Uso de inteligencia artificial: herramientas para monitorear y gestionar fronteras de manera más eficiente y menos dependiente del factor humano.

“La crisis de seguridad que atraviesa nuestro país está estrechamente vinculada al ingreso masivo de extranjeros en situación irregular, muchos de los cuales llegan con identidades falsas y antecedentes penales. Es imperativo fortalecer nuestras fronteras para reducir los índices delictuales y proteger a los ciudadanos”, señaló el representante por el Distrito 17.

Asimismo, Donoso valoró las propuestas de Matthei para habilitar centros de internación destinados a la reconducción de extranjeros irregulares, permitiendo expulsiones más rápidas y efectivas. Actualmente, Chile enfrenta más de 28 mil órdenes de expulsión

pendientes.

El legislador también destacó la necesidad de eliminar beneficios para migrantes en situación irregular, avanzar en el trabajo conjunto entre las policías y las Fuerzas Armadas, y fortalecer los acuerdos de reconducción con países vecinos.

“Estas medidas no solo buscan restablecer la seguridad en las fronteras, sino también enviar una señal clara: Chile necesita migración ordenada, segura y regulada. Valoramos las soluciones concretas propuestas por Evelyn Matthei para abordar este grave problema que afecta a todos los chilenos”, concluyó el diputado Felipe Donoso.